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本年度第４２回 通算１５７３回 

２０１９年５月２８日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 5/14 修正出席率 

６９名 ３３名 ５０．８％ １００％ 

 ゲスト：米山奨学生 リンちゃん   

ビジター：ガバナーエレクト 伊藤靖祐さん  次期地区幹事 南村朋幸さん  次期地区事務長 永田広光さん（江南） 

★会長あいさつ     柴田浩志会長 

こんにちは。

今日は足元の

悪い中ご出席

ありがとうご

ざいます。あ

いにくの雨で

すが、この東

三河にとって

は恵みの雨になります。宇連ダムが先週 0%

で、今は 18%まで回復したようです。今日明

日、雨が降ることを期待しています。昨日は

全国的な大変な暑さで、今日は過ごしやすい

気温で、日本の気候はここ数年とてもおかし

くなっている感じがします。体調を崩さない

ように、皆さんお気をつけ頂きたいと思いま

す。 

 本日は、江南 RC から伊藤ガバナーエレク

ト、南村次期地区幹事、永田次期地区事務長

に、遠路はるばるお越しいただきました。 

 豊川宝飯 RC にとっては、34 年の歴史の中

で最大の行事でありイベントでした。地区研

修・協議会は、ガバナーエレクトのご指導の

もとで、夏目実行委員長、高桑実行副委員長

はじめ、各チームリーダーの皆さん、そして

全員の皆さんのお力で、無事に成し遂げるこ

とが出来ました。本当に良かったなと思って

おります。それぞれの皆さんには大変なご尽

力を頂きました。そして陰で頑張ってくれた

事務局にも感謝申し上げる次第です。 

 このような大きな経験をもとに、次年度向

かって、これからも皆さんとロータリー活動

に励んでいきたいと思います。よろしくお願

いします。 

 今日から新しい米山奨学生の子が来ていま

す。詳しいご紹介は後ほどあります。よろし

くお願いします。 

 

★幹事報告       杉浦節子幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

 

★伊藤靖祐ガバナーエレクトご挨拶 

 皆さん、こ

んにちは。今

日は江南 RC

から 3 名で御

礼に参りまし

た。江南の名

物の「三喜羅」

という麩饅頭

です。どうぞ召し上がって下さい。山帰来の

木という葉っぱで包んであります。この葉っ

ぱは、とても殺菌効果

が強いことから、長持

ちさせるということで、

江戸時代から長く続い

ている江南の名物でご

ざいます。今は名古屋

の三越、セントレアに

も大口屋さんはお店を

出しているので、あま
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り珍しくないです。この大口屋の先代は、江

南 RC のメンバーでしたが、先代が亡くなら

れて今は息子さんが後を継がれています。ま

だ我々のクラブにはご入会頂けておりません。 

 豊川宝飯 RC の皆様には、地区研修・協議

会のホストクラブをして頂き、そして大変な

ご尽力を頂きましたこと、心からお礼申し上

げます。ありがとうございました。 

 柴田会長はじめ全員の方のお力を頂いたと

思います。特に夏目実行委員長、高桑実行副

委員長には多大な力を頂きました。1,800 名

という登録が多かったのも嬉しかったです。

昨年より 100 名ぐらい多いと思います。これ

も豊川宝飯 RC の皆さんが、各クラブに働き

かけて頂いたおかげだと思っています。 

 私の年度から RI も色々と変えていこうと

いうことなので、省略化できるものは省略さ

せていこうと思っています。村井年度まで地

区指導者会議という事前の打合せをやってい

ました。これを一度やめてみよう、そして事

前の打合せ会もホテルを使わずに、安い会議

室を利用して行ってみました。予算的に豊川

宝飯クラブさんに迷惑をかけてないのではな

いかと思います。 

 ロータリーの友情で、たくさんの皆さんの

汗を一生忘れることなく感謝していきたいと

思っております。 

 前年度以前には、ガバナーサイドとホスト

クラブが上手くいってない年度の話も多々聞

いております。私は、最初に豊川宝飯クラブ

さんに訪問させて頂き、お話をさせて頂いた

時から、まとまった良いクラブで私たちは幸

せだと思って、夏目実行委員長にお任せをし

ました。本当にいいご縁を頂きました。本当

に感謝をしております。 

 来年度のテーマ「ロータリーは世界を繋ぐ」

です。まさしく、この地区研修協議会で皆さ

んが繋がった、良い地区研修協議会だったと

思います。 

 この貴重な経験をもとに豊川宝飯 RC が

益々繁栄されることを祈念いたしまして私の

御礼の言葉とさせて頂きます。本当にお世話

になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

★新米山奨学生の紹介 

井指和昭カウンセラー挨拶 

次年度米山奨

学委員長兼米

山カウンセラ

ーをさせて頂

くことになり

ました。新し

い米山奨学生

を紹介させて

頂きます。 

 名前は、ティン カーリンさんです。「リン

さん」とか「リンちゃん」とか呼んであげて

ください。マレーシアの出身です。現在は豊

橋技術科学大学の修士課程、工学研究科、建

築都市システム学専攻です。資料を見させて

頂きまして、彼女は非常に優秀です。全ての

成績が A です。私が色々と勉強をさせて頂き

たいと思っています。どうぞ皆さん宜しくお

願いします。 

新米山奨学生リンちゃん挨拶 

皆さん、こん

にちは。私は

豊橋技術科学

大学のティン 

カーリンと申

します。「リ

ン」と呼ばれ

たら嬉しいで

す。これから 2 年間、豊川宝飯ロータリーク

ラブでお世話になります。どうぞ宜しくお願

いします。 

 

★理事・役員・各委員長の退任挨拶 

細井勉青少年奉仕委員長 

 本年度青少年奉

仕委員長を仰せつ

かりました。青少

年奉仕委員会の主

な事業は、諸先輩

方が築かれた「ボ

ラン・コラボ・穂

の国 7」の高校生の交流事業をさせて頂きま

した。 
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 また、柴田年度の理事としても理事会に参

加をさせて頂きました。柴田会長とは、豊川

工業高校の同窓会の会長と副会長、豊川市の

少年補導委員会の会長と代表幹事、色々とご

縁があり、柴田丸を支えさせて頂きました。 

 地区研修協議会では総務を担当させて頂き

ました。私の委員会はパスト会長の皆さんが

多い担当委員会でした。パスト会長の皆さん

が活動的で素晴らしかったです。 

 また、台湾の姉妹締結更新訪問にも一緒に

行かせて頂きました。帰ってきてからおなか

を壊すということもありました。 

 ロータリークラブに入会して 10 年ぐらい

になります。会社で言うと中間管理職ぐらい

になるのですが、ストレスを感じることなく、

ロータリーに来るのがとても楽しいです。こ

れからもロータリー活動を頑張りたいと思っ

ています。 

大木悦子親睦活動委員長 

 今年一年、親

睦委員長をさせ

て頂きました。

ラグーナの納涼

例会、金沢の蟹

づくしの秋の行

楽、クリスマス

家族会、そして

先日の春の行楽をさせて頂きました。 

4 回の行事は、中西副委員長、寺部副委員

長、加藤副委員長、吉田副委員長のご協力を

頂きまして、滞りなく行事を終えることが出

来まして安堵しております。皆さんに協力し

て頂いたおかげです。ありがとうございまし

た。 

寺部良洋ニコボックス委員長 

 今年度ニコニ

コボックス委員

長を務めさせて

頂きました。山

本副委員長、

SAA の皆さん

に協力して頂き

ました。入会し

て 4 年目にこの委員長を仰せつかりましたが、

ロータリーがまだ良くわかってない中で、委

員長をしっかり出来るかと思いながら、前年

度の加藤委員長はじめ皆さんに色々と教えて

頂きました。なんとか無事に 1 年を過ごすこ

とが出来ました。 

 ニコボックスは、自発的にという事になっ

ていますが、プログラムにお祝いということ

で名前が記載されると、ほぼ強制的かなとも

思います。お忘れなっている方がいると、そ

れとなく示唆しないといけないということも

ありました。お陰様で皆さんからは、ニコボ

ックスへご協力を頂きまして、皆さんの協力

に感謝申し上げます。 

 これからも、ニコニコしながら自発的に拠

金して頂けるようにお願い申しげたいと思い

ます。 

柴田勝ロータリー情報委員長 

 ロータリー情

報委員長を務め

させて頂きまし

た。今年は新入

会員の皆さんと

コミュニケーシ

ョンを取りなが

らロータリーを

語り合おうという事を思っておりましたが、

地元の神社の役が忙しくて、それが出来なく

て申し訳なく思っております。 

 昨年 10 月に担当例会がありまして、野中副

委員長に素晴らしい卓話をしてもらいました。 

 職務怠慢な一年でしたが、次年度の山城委

員長が素晴らしいのでご期待をしたいと思っ

ております。 

 最後に、伊藤ガバナーエレクトのお土産の

三喜羅の麩饅頭を頂きました。私は江南市の

元の市長の大木さんと同級生で、彼から時々

手土産にと頂いたことがありました。大変懐

かしくおいしく頂きました。ありがとうござ

いました。 

原田雄二米山奨学委員長 

 米山奨学委員

長と米山奨学生

のフック君のカ

ウンセラーを務

めさせて頂きま

した。 

昨年の 4 月か

ら今年の 3 月まで、米山奨学生のヒュン・バ

ー・フック君のカウンセラーをしました。彼

の為に良かったのかどうか色々と考えながら



 128 

1 年間務めました。3 月に卒業して、名古屋の

建設土木会社に就職をしました。約 2 か月経

ちますので、そろそろ一度連絡をしてみよう

と思っています。この一年やってみて、何が

奉仕なのか、どこまでやったら良いのか、わ

かってないですが、本人が世話になって良か

ったと思ってくれたら、面倒をみた甲斐があ

ったと思います。 

 この一年は個人的にも色々とありました。

幼馴染が他界したとか、母が他界しました。

そういう中で、ロータリーの仕事を一生懸命

にやることによって、そちらの方のことが少

し紛れました。最後に 2 週間前に初孫が産ま

れて、今までの悲しみがいっぺんに終わりま

した。 

1 年間本当にありがとうございました。 

 

★ニコニコボックス 

  伊藤靖祐さん 地区研修協議会の御礼 

 南村朋幸さん  〃 

 永田広光さん  〃 

 夏目雅康会員 伊藤エレクトの来訪を歓迎 

 柴田浩志会員  〃 

 杉浦節子会員  〃 

 井指和昭会員 新米山奨学生をよろしく 

 柴田 勝会員 誕生日と結婚を祝って頂き 

 宇野秀幸会員  〃 

 野中泰志会員 入会記念日を祝って頂き 

 浅野 晋会員 所要にて途中退席します 

 

★委員会活動 

5 月 28 日に第 1 回次年度親睦委員会が開催さ

れました。年間の親睦行事と納涼例会につい

て協議が行われました。 

 

★ゴルフ同好会コンペ 

5 月 30 日に第 5 回ゴルフ同好会コンペが開催

されました。 

コンペ成績     GROSS  HDCP  NET 

優 勝  山本博史   88  17   71 

準優勝  来山健一   74     0      74 

３ 位  夏目雅康   88    12      76 

ニアピン 来山健一、吉田 悟、 

     山本章吾、原田雄二 

ドラコン 来山健一、夏目雅康、 

     山本章吾、中西弘徳 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員 


